

Remise des récompenses aux meilleurs élèves de chaque classe...(en majorité des filles) en Octobre 2017

Les prix étaient des fournitures scolaires : sac d'école, cahiers, stylos ...

Prix remis tour à tour par Pierre Germinet, le chef de village, Denis Méducin.

A cette occasion un grand chapiteau avait été monté pour abriter de la chaleur et une sono animait la fête. Les professeurs étaient également présents.

Ensuite un bon repas à base de riz, légumes, poisson avait été servi dans l'école à toute la population...



